

Decretan cuarentena una manzana en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 30 Octubre 2020 18:02

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 471

El Consejo de Defensa municipal (CDM) en La Palma decretó en cuarentena en una manzana de la calle Cèpedes Final de la cabecera municipal a partir de las 4.00 Pm de la tarde de este Viernes, al reportarse allí hasta este momento, un caso positivo a la COVID-19.

Aún sin considerarse un evento de transmisión, se adopta esa medida con el fin de evitar la propagación de la enfermedad.

Ubicada el área en el Consejo Popular Urbano, del municipio, el área posee una población de 120 personas y alrededor de 55 viviendas.



Las autoridades locales precisaron en el terreno las medidas a adoptar en lo adelante para reforzar la vitalidad de los servicios básicos, con el objetivo de restringir la circulación de personas, además de potenciar la prestación a través de la mensajería para propiciar la permanencia en los hogares.

Segùn informò para el **Portal ciudadano**, Alexis Alvarez Hernández, director municipal de Salud Pùblica desde la tarde noche de ayer se

Decretan cuarentena una manzana en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 30 Octubre 2020 18:02

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 471

han realizado 106 PCR a contactos del caso positivo.

En el municipio se mantienen en vigilancia además otra treintena de viviendas y se pesquisa al ciento por ciento de la población residente en el Consejo Popular Urbano.

El CDM exhortó a las instituciones y a la población en general a redoblar las acciones de higienización y desinfección de las áreas de trabajo así como pasamanos, entrada de locales y mostradores.

A las administraciones también se le llamó a cumplir con las medidas para la etapa de transmisión autóctona limitada.

Con este caso, La Palma suma desde el inicio de la pandemia en Cuba 37 casos positivos y la experiencia de haber enfrentado un evento de transmisión local con dos zonas en cuarentena.